

Seit dem 1. März 2023 steht in Neuwied das neue Caritas-Familienbüro allen Familien offen, die Hilfe bei der Beantragung von familienpolitischen Leistungen benötigen.

Mit diesem Angebot reagieren wir auf die Tatsache, dass viele Familien die Leistungen wie Kindergeldzuschlag, Wohngeld oder Bildungs- und Teilhabepaket nicht in Anspruch nehmen.

Die Gründe dafür: Familien wissen oft nicht, welche Leistungen sie beantragen können.

Im Familienbüro informieren wir die Familien darüber, welche Art von Leistungen ihnen zusteht und helfen wir dabei, Anträge auszufüllen und mit den Behörden zu sprechen.

Unsere Beratungsstelle befindet sich in
56564 Neuwied, Heddesdorfer Straße 62
und ist geöffnet
dienstags von 8:30 bis 12:30 Uhr und 13:00 bis 17:00 Uhr

Um lange Wege zu vermeiden, planen wir auch regelmäßig Beratungszeiten an verschiedenen Orten im Kreis Neuwied anzubieten. Sollte auch das problematisch für ratsuchende Eltern sein, können wir einen Hausbesuch vereinbaren.

Unter den folgenden Kontaktdaten können Sie gerne Beratungstermine vereinbaren:

Frau Beate Hallerbach 0171 4368209 hallerbach@caritas-neuwied.de